



CÓRDOBA CONFORMARÁ LA MESA TRIGUERA PROVINCIAL

Con el objetivo de participar y llevar los aportes de Córdoba a la Mesa Triguera que funciona en el ámbito del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación, el gobierno provincial conformará en los próximos días un ente similar bajo la coordinación de la cartera agropecuaria local.

Por ello, esta mañana se llevó a cabo un encuentro en la Sala de Situación del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos, entre los distintos actores que participarán de esta mesa provincial, a los fines de evaluar las particularidades del sector triguero cordobés. La reunión fue presidida por el Secretario de Alimentos, José Luis Rovasio, y también estuvieron presentes representantes del rubro molinero, integrantes de organizaciones del campo, junto a profesionales del INTA Marcos Juárez, del Banco de la Provincia de Córdoba y funcionarios de la Secretaría de Comercio.

“La semana pasada estuvimos presentes en el lanzamiento de créditos del Banco Nación para el sector, y allí se nos cursó invitación para estar en el mes de febrero en la próxima reunión de la Mesa Triguera Nacional, a la cual tenemos que llevar un perfil de la actividad en Córdoba. Esta gestión ya se estaba ocupando de conformar la mesa local, y este encuentro lo abona. La idea era plantear todo esto a los distintos eslabones para que en los próximos días nos juntemos nuevamente, aunque ya con una conformidad de las entidades para seguir trabajando de manera sistemática gobierno, producción primaria, molienda, acopiadores, la exportación y las cámaras a través de los rubros de las pastas frescas y de la panificación”, expresó José Luis Rovasio al término de la convocatoria.

“Hoy se habló sobre dos ejes: la coyuntura del sector, cómo la ve cada una de las partes y cuál es su modelo de abordaje; y cuál es el perfil triguero de la provincia y qué hay que hacer para pensar en un trigo que llegue para quedarse como una alternativa de producción sustentable, evidentemente un tema de mediano y largo plazo. Es decir, recuperar el nivel de hectáreas y trabajar la problemática de la conservación suelos, que de hecho es una política del ministro Gutiérrez ya planteada a nivel nacional”, detalló el funcionario.

FECHA: 21/01/2009

NOTA SOCACOPCBA: La Sociedad participó de este encuentro, en donde, junto con otras entidades sostuvo que cualquier acción a llevar a cabo debe apuntar a regularizar el mercado

Gerencia.